

## NOTA DE PRENSA

EN MORELIA, MICHOACÁN MÉXICO

### **CONGRESISTA NAYAP PARTICIPÓ EN EL ENCUENTRO INTERNACIONAL “ATENCIÓN, EDUCACIÓN Y DESARROLLO DE LA PRIMERA INFANCIA”**

El congresista amazonense Eduardo Nayap Kinin participó en el Encuentro Internacional “Atención, Educación y Desarrollo de la Primera Infancia” que se llevó a cabo desde el 26 del presente mes y finaliza el día de hoy.

Nayap participó como panelista en el tema sobre Avances y Desafíos de la Legislación Peruana 2013 para la Educación, el Cuidado, el Desarrollo y la Protección del Niño desde su gestación hasta los ocho años.

El parlamentario manifestó que en nuestro país se busca propiciar el desarrollo humano integral para los niños y niñas a través de la mejoría de su calidad de vida y la potenciación de sus habilidades mediante el esfuerzo compartido entre las familias, comunidades, sociedad, Estado, gobierno y municipalidades.

En referencia a las acciones que viene realizando el Gobierno Peruano indicó que se ha presupuestado para este año la suma de 2,300 millones de nuevos soles, en el Presupuesto Institucional Modificado 2013, en tres programas sociales que inciden directamente en la Primera Infancia como son Cuna Más, Juntos y Qali Warma, en las provincias fronterizas con el Ecuador. Así mismo, resaltó la meta asumida por nuestro país en trabajar arduamente con el fin bajar la alta tasa de desnutrición Crónica Infantil existente en los 135 distritos fronterizos.

Por su parte, el legislador awajún destacó la importancia de la participación de las autoridades en este tipo de eventos internacionales ya que permite el intercambio de experiencias, políticas y técnicas que vienen siendo aplicadas con éxito en otros países de América Latina.

Lima, 27 de setiembre de 2013

Para su difusión,